



COLLÈGE
ESTHER-BLONDIN



ON A
UN POINT
CINQ EN
COMMUN

CAMPAGNE MAJEURE
DE FINANCEMENT

NOTION

1.5 MILLION

4 PROJETS

ON A UN POINT EN COMMUN

BIEN S'ENTOURER POUR ASSURER LE SUCCÈS DE NOTRE CAMPAGNE

C'est un réel bonheur de faire équipe avec le Collège Esther-Blondin afin de mettre nos forces en commun pour présider la toute première campagne majeure de financement de leur histoire. Nous sommes unies en tant que mères dévouées, entrepreneures investies et femmes engagées.

Puisque nos enfants étudient déjà au Collège, nous avons choisi de nous impliquer dans cette campagne audacieuse et dynamique. Nous croyons en cette école qui a, au centre de ses préoccupations, l'avenir de nos jeunes. Le Collège a toujours privilégié l'implication communautaire par l'entremise de projets innovateurs. Nous sommes heureuses à notre tour de mettre en valeur l'importance de redonner. Nous vous encourageons à appuyer nos efforts afin d'atteindre un objectif commun : celui d'amasser 1,5 million de dollars et de concrétiser les projets longtemps réfléchis par le Collège. C'est ce qui fait la force d'un réseau.

Par votre générosité, vous contribuerez à permettre à plusieurs milliers de jeunes de s'épanouir dans un milieu à l'image de leur génération. Cette campagne, nous la mènerons avec cœur. Pour vos enfants, pour nos enfants et pour toute la communauté.



ENSEMBLE VERS UN MÊME BUT

JENNIFER VERREULT

Propriétaire de la Clinique
Chiropratique Verreault

Mère de cinq enfants, Jennifer Verreault transmet sa passion pour le sport à sa famille. Le soccer et le dépassement de soi occupent une place importante dans leur horaire familial. En tant que chiropraticienne, elle se dévoue à aider ses patients pour leur permettre de vivre leur vie au maximum.

ANDRÉE-ANNE THUOT

Copropriétaire et directrice administrative
& finances chez Techno Diesel

Mère de quatre enfants, Andrée-Anne Thuot jongle entre sa vie familiale et sa vie professionnelle bien remplie. Pour garder l'équilibre, la pratique de sports devient indispensable à ses yeux, tout comme s'impliquer dans une cause qui lui tient à cœur.

ANNIE GIROUX

Présidente AX Design

Mère de deux enfants, Annie Giroux possède la fibre artistique depuis toujours. Elle navigue de projet en projet, crée et s'inspire de tout ce qui l'entoure. Elle mène sa vie en repoussant les limites et en innovant avec ambition. Le partage et le don de soi sont pour Annie et sa famille des valeurs fondamentales.

AU COEUR DE LA RÉGION

Le Collège Esther-Blondin est un établissement privé mixte d'enseignement secondaire qui accueille plus de 1250 élèves. Fondé en 1949 par la Congrégation des Sœurs de Sainte-Anne, l'établissement se démarque depuis toujours pour ses valeurs d'inclusion et d'accès à l'éducation, ainsi que pour la qualité de son milieu de vie, l'excellence de son approche pédagogique et ses parcours novateurs adaptés aux passions et aux talents de ses élèves.

PENSER AUJOURD'HUI L'ENSEIGNEMENT DE DEMAIN

Les besoins en éducation évoluent rapidement. Le Collège Esther-Blondin doit se doter d'infrastructures et d'équipements modernes afin de poursuivre sa mission d'enseignement de qualité, répondre à ses défis et avancer vers la vision qui l'anime. Si le Collège franchit si bien l'épreuve du temps, c'est qu'il a toujours su évoluer et faire preuve de créativité pour proposer une pédagogie complice du succès de chaque élève.

PLUS DE

7 000

diplômé(e)s depuis 1949

1998

Arrivée des garçons et inauguration du premier terrain de soccer extérieur

JUILLET
2003

Les dernières religieuses quittent le Collège et conservent un fort lien de bienveillance avec l'établissement.

201 ÉLÈVES
en art dramatique

30
ÉLÈVES
EN 2010

inscrits au programme
Sport-études

275
ÉLÈVES
EN 2019

115
EMPLOYÉS

plus mobilisés que jamais

344 ÉLÈVES

font partie des équipes
parascolaires des Phénix.

5 HARMONIES
&
2 JAZZ BANDS

participent à des compétitions
internationales chaque année.



AGRANDISSEMENT DU PAVILLON DES SPORTS

1 100 000 \$

Depuis longtemps, le Collège Esther-Blondin croit en l'impact positif du sport et en l'adoption de saines habitudes de vie dans la persévérance et la réussite scolaire chez les jeunes. Les programmes sportifs en place et la qualité de ses installations lui ont valu d'être le premier établissement d'enseignement privé de la région à être reconnu pour son programme Sport-études par le Ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur (MEES).

Aujourd'hui, la demande explose et les installations actuelles, arrivées à saturation, limitent le Collège dans la pleine réalisation de son mandat. Depuis l'implantation du programme Sport-études en 2010, le Collège connaît une croissance continue qui dépasse de loin ses prévisions. De plus, la fréquentation des élèves des concentrations sportives et des autres programmes requiert aussi des périodes d'activité physique. Devant ces constats, un essentiel projet d'envergure sera entrepris pour répondre à un important manque d'espace généré par l'augmentation du rythme d'utilisation et de la fréquentation des installations.



EN FAIRE BÉNÉFICIER LA COMMUNAUTÉ

Le Collège a eu le souci de concentrer ses réflexions autour de l'épanouissement de ses élèves et de partager cette philosophie avec la communauté élargie. Au terme de ces réflexions, il a été conclu qu'il était indispensable de se doter d'infrastructures et d'équipements modernes afin de tisser des liens nouveaux avec la collectivité. C'est donc dire que la concrétisation de ce projet permettra à plusieurs milliers de personnes de bénéficier des futures installations pour la pratique de plusieurs disciplines sportives.

Le Collège souhaite satisfaire ce besoin et répondre à l'appel de sa communauté et des différentes organisations qui lui manifestent régulièrement un intérêt à devenir partenaires à long terme.

RETOMBÉES ANTICIPÉES

- Création de nouveaux programmes Sport-études ;
- Optimisation des espaces actuels et amélioration de l'accès aux installations ;
- Réduction du temps de déplacement pour les parents et les élèves en Sport-études vers le lieu d'entraînement ;
- Accessibilité et disponibilité accrue des installations sportives du Collège au public.



175 000 \$



OPTIMISATION DES PROFILS ARTISTIQUES

Lanaudière est une région très artistique qui accueille le plus grand festival de musique classique au Canada. Conséquemment, le bassin d'élèves intéressés par un parcours préparatoire aux études supérieures dans le domaine artistique augmente. Plusieurs anciens élèves, qui ont choisi de persévérer dans cette voie à la suite de leur passage au Collège, bénéficient d'ailleurs aujourd'hui d'une carrière florissante dans le secteur artistique.

Fort de ce bassin de talents et des intérêts variés des jeunes qu'il accueille, le Collège souhaite se doter de matériel au goût du jour permettant aux élèves de s'épanouir et de développer leurs habiletés artistiques.

L'optimisation des profils artistiques plongera l'élève dans un univers plus actuel et arrimé au milieu culturel d'aujourd'hui. Pour ce faire, nous devons renouveler nos instruments de musique et nous munir d'équipements numériques et artistiques de haut niveau.

RETOMBÉES ANTICIPÉES

- Actualisation des profils artistiques offerts ;
- Renouvellement des instruments de musique ;
- Aménagement de modules d'exposition pour les oeuvres des élèves ;
- Contribution à la programmation culturelle du Collège et de la Salle Julie-Pothier.

125 000 \$



MISE À NIVEAU DES ÉQUIPEMENTS TECHNOLOGIQUES DE LA ZONE 3D

En novembre 2017, le Collège Esther-Blondin inaugurerait un tout nouveau laboratoire technologique nommé la Zone 3D. Ce laboratoire est le tout premier espace du genre dans la région. Cet environnement novateur se veut un espace de création numérique regroupant plusieurs outils informatiques, dont des logiciels de conception graphique et de dessins techniques, des logiciels d'animation 3D, des imprimantes 3D et des découpeuses laser.

La Zone 3D est un lieu d'exploration unique qui place l'élève au cœur de la démarche d'apprentissage. Il vise non seulement à permettre la découverte des technologies du numérique, mais aussi à enseigner diverses façons de travailler.

Mise sur pied comme projet pilote, la Zone 3D prouve sa pertinence de jour en jour par une demande sans cesse grandissante des élèves et des enseignants. En quelques mois à peine, l'espace est arrivé à saturation. À l'heure actuelle, il n'est possible d'y accueillir qu'un seul groupe de 30 élèves et le Collège souhaite doubler cette capacité.

3

RETOMBÉES ANTICIPÉES

- Apprentissage d'une philosophie de travail axée sur le leadership positif, le partage des connaissances et la collaboration entre pairs ;
- Développement de la curiosité des élèves et de nouvelles compétences liées aux technologies numériques du 21^e siècle ;
- Développement de partenariats avec les entreprises locales spécialisées dans les secteurs associés au numérique et intéressées à des collaborations pratiques avec les élèves du Collège ;
- Préparation des élèves à la réalité du monde de l'emploi.

100 000 \$

OFFRE DE BOURSES D'ACCESSIBILITÉ

Depuis sa création, le Collège Esther-Blondin renforce un aspect important de sa mission d'éducation, soit de rendre l'établissement accessible au plus grand nombre.

Depuis plusieurs années, la Fondation Collège Esther-Blondin remet plusieurs bourses d'études à des élèves s'étant démarqués par leur implication, leur persévérance et leurs résultats académiques remarquables. Le Collège voudrait faire encore mieux et redonner à la communauté en octroyant des bourses à certains élèves qui ont le potentiel de bien réussir, mais qui n'ont pas la chance de s'offrir l'éducation au Collège.

Dans le cadre de cette campagne majeure de financement, la Fondation prévoit créer un nouveau fonds spécialement dédié à l'attribution de bourses d'accessibilité à des élèves n'ayant pas les ressources financières suffisantes pour s'y inscrire.

Le Collège place donc au cœur de ses préoccupations la famille, la communauté et les valeurs humanistes qui constituent l'âme de l'institution.

RETOMBÉE ANTICIPÉE

- Grâce à ce fonds d'accessibilité, le Collège sera en mesure d'accueillir des élèves ne pouvant fréquenter l'établissement.

TROIS BONNES RAISONS DE DONNER

ÉDIFIER L'AVENIR ET INSPIRER

Pour bâtir un espace de vie inspirant, dynamique et rassembleur, à l'image d'une communauté d'élèves fière de son Collège et confiante en son avenir.

RASSEMBLER ET ACCUEILLIR

Pour créer un espace citoyen accessible, participatif et inclusif qui contribue à enrichir l'expérience et les saines habitudes de vie de la collectivité.

BÂTIR ET LÉGUER

Pour doter la région d'un lieu d'enseignement de calibre professionnel qui répond aux besoins fondamentaux des jeunes et qui est favorable à leur épanouissement.

Merci à nos partenaires

ÉTOFFE
DESIGN

par Stefani Paquin

kiwi  Le centre
d'impression

COLLEGEBLONDIN.QC.CA/
CAMPAGNEMAJEURE/

BIOGAZ[®]
ÉNERGIE

